

Dossier de prensa

9 marzo – 15 marzo



**Ilustre Colegio Oficial de Médicos de
Cuenca**



El Colegio de Médicos de Cuenca registra cuatro agresiones verbales en 2023, tres de ellas a médicas y en la sanidad pública

Con motivo del Día Europeo Contra las Agresiones a Médicos y Profesionales Sanitarios, que se celebra hoy, 12 de marzo, el Colegio de Médicos de Cuenca ha presentado los datos registrados durante el ejercicio de 2023, haciendo un balance con años anteriores y aprovechando la jornada para concienciar sobre este tema.

Fuente: <https://comcuenca.org/el-colegio-de-medicos-de-cuenca-registra-cuatro-agresiones-verbales-en-2023-tres-de-ellas-a-medicas-y-en-la-sanidad-publica/>

La OMC actualiza la guía de recomendaciones frente a las agresiones a médicos/as

El Observatorio contra las agresiones registra más de 7000 actos violentos desde 2010. La Guía recoge la definición del problema, terminología, evolución de las agresiones, procedimientos a seguir, recomendaciones y las bases de la formación en prevención y manejo de las agresiones. El texto supone una actualización de todo el conocimiento generado y aprendido durante los 15 años de trabajo por parte de la OMC y los colegios de médicos.

Fuente: <https://www.cgcom.es/notas-de-prensa/la-organizacion-medica-colegial-actualiza-la-guia-de-recomendaciones-frente-las>

Dr. Pinto: “Ante una agresión de un paciente no te puedes quedar callado, denuncia siempre”

Era el coordinador médico del Centro de Salud de Navalmoral de la Mata. El 21 de septiembre de 2023, el Dr. Pinto, fue agredido por el padre de un paciente. “Me dio una patada, me tiró al suelo y me pisoteó. En la entrada del centro de salud y ante la presencia de otros pacientes”. Tras el suceso traumático, el Dr. Pinto presentó una denuncia formal a la Guardia Civil.

Fuente: <https://www.medicosypacientes.com/articulo/dr-jose-alejandro-pinto-ante-una-agresion-de-un-paciente-no-te-puedes-quedar-callado-denuncia-siempre/>

García destaca la necesidad de reforzar la capacidad resolutive de la Atención Primaria para hacer más resiliente el sistema sanitario

Así lo ha dicho en la inauguración de la jornada que se ha presentado el estudio de caso “Transformación de la Atención Primaria de Salud en España: desafíos y oportunidades”, que se celebrada en la sede del Ministerio de Sanidad, y donde la ministra ha vuelto a recordar que su departamento está firmemente comprometido en reforzar la Atención Primaria, “una prioridad reflejada en toda nuestra acción de gobierno”, ha dicho.

Fuente: <https://www.medicosypacientes.com/articulo/garcia-destaca-la-necesidad-de-reforzar-la-capacidad-resolutiva-de-la-atencion-primaria-para-hacer-mas-resiliente-el-sistema-sanitario/>

El Consejo Europeo de Órdenes Médicas propone doce medidas para luchar contra las agresiones

El CEOM (Consejo Europeo de Órdenes Médicas) ha elaborado un documento titulado “Actualización sobre violencia contra médicos y otros profesionales sanitarios”, considerando la observación unánime por parte de las asociaciones médicas en Europa, de un aumento de las agresiones verbales y físicas. La inflación de la violencia es el reflejo de la incapacidad de los sistemas de salud para afrontar el nuevo paradigma sanitario. Todo profesional sanitario tiene derecho a trabajar en un ambiente seguro, sin riesgos ni físicos ni psicológicos.

Fuente: <https://www.medicosypacientes.com/articulo/el-consejo-europeo-de-ordenes-medicas-propone-doce-medidas-para-luchar-contra-las-agresiones/>

Agenda formativa Colegios de Médicos mes de marzo

Remitimos información de la Fundación para la Formación de la OMC (FFOMC) sobre actividades de Colegios que van a celebrarse o dar comienzo durante el mes de marzo, y que esperamos sean de vuestro interés.

Fuente: <https://comcuenca.org/agenda-formativa-colegios-de-medicos-de-marzo/>

Dra. González: “El papel actual de los tutores MIR es trascendental en el funcionamiento de toda la formación sanitaria especializada”

La Dra. M^a Isabel González Anglada dirige actualmente la Formación de Especialistas del Hospital Universitario de Alcorcón. En esta entrevista aborda el papel de los tutores MIR en el funcionamiento de la formación sanitaria especializada.

Fuente: <https://www.medicosypacientes.com/articulo/dra-gonzalez-el-papel-actual-de-los-tutores-mir-es-trascendental-en-el-funcionamiento-de-toda-la-formacion-sanitaria-especializada/>

Sanitarios ante la aplicación de la Ley de Eutanasia: Estrés burocrático, dilemas y sentimientos de soledad

Por primera vez, un estudio recoge la experiencia y la percepción de los sanitarios que aplican la Ley de Eutanasia en España, se muestran los principales motivos que les generan malestar y avisan de que habría que replantear el procedimiento normativo, ya que la sobrecarga laboral que les genera pueden dar lugar a que más sanitarios se hagan objetores.

Fuente: <https://isanidad.com/276868/sanitarios-ante-la-aplicacion-de-la-ley-de-eutanasia-estres-burocratico-dilemas-y-sentimientos-de-soledad/>

La FFOMC organiza el II seminario sobre acciones de las sociedades científicas contra el cambio climático

La Fundación para la Formación de la OMC (FFOMC), organiza la segunda parte del seminario ‘Acciones de las sociedades científicas contra el cambio climático’. Tendrá lugar el próximo jueves, 21 de marzo, a las 17:00 horas y se podrá seguir de forma telemática.

Fuente: <https://www.medicosypacientes.com/articulo/la-ffomc-organiza-el-ii-seminario-sobre-acciones-de-las-sociedades-cientificas-contra-el-cambio-climatico/>

Webinar sobre agresiones a médicos

Organizado por la Fundación Mutual Médica y que forma parte del programa impulsar(me), con el que se proporcionan píldoras formativas a los profesionales médicos, siendo éstas lideradas por expertos y con una metodología práctica y dinámica. El evento se celebrará el próximo 20 de marzo a las 19:00 horas.

Fuente: <https://www.fundacionmutualmedica.com/dr-webinar>

Semana Santa con el Club AMA

La mutualista de los profesionales sanitarios, A.M.A. ha preparado una selección de ofertas y experiencias exclusivas para estas las próximas fechas festivas. Entre ellas, se encuentran hoteles y apartamentos de enseño en cualquier lugar del mundo; viajes a precios irresistibles o descuentos en repostajes, entre otras oportunidades.

Fuente: https://euxmpiexes420.s3.eu-west-1.amazonaws.com/85179/SECRETARIA%40COMCUENCA.ORG_e2d8ba42-e59d-4df5-8380-86a0d2a2d001.html?AWSAccessKeyId=AKIAVBRK3JVDYINHJ2GZ&Expires=1718210047&Signature=vBVuMVTbXhOarMJjKAOQ%2BnmrbaA%3D



Para mis pacientes, soy su pediatra. Para mis compañeros, su Socia Protectora.

Se llama Fundación para la Protección Social de la OMC. Pero yo lo llamo "nuestra solidaridad". Porque desde la Fundación atienden a los médicos y a sus familias con necesidades especiales de protección social. Llegan donde otros no llegan. Yo me hice Socia Protectora cuando me licencié. Y lo seguiré siendo cuando me jubile. Hazlo tú también. Por ti. Por todos. Dáte de alta como Socio Protector. Solicita más información en www.socioprotector.es

Dra. María José Santiago Escoto
Especialista en Pediatría
Nº de colegiado: 284505138

FUNDACIÓN PARA LA PROTECCIÓN SOCIAL DE LA OMC
Médicos que protegemos a médicos

OMC



CATÁLOGO DE PRESTACIONES 2023

Fundación para la Protección Social
de la OMC

OMC



ORGANIZACIÓN
MÉDICA COLEGIAL
DE ESPAÑA



FUNDACIÓN PARA LA
PROTECCIÓN SOCIAL



2023

C

CONSEJO GENERAL DE MÉDICOS

MEDICINA RURAL

MAS ALLÁ DE LA PROFESIÓN



Programa de Atención Integral al Médico Enfermo

Si eres médico/a y presentas algún problema de adicciones. Pide ayuda. Hay un teléfono totalmente CONFIDENCIAL para ayudarte. .



PAIME
Programa de Atención Integral al Médico Enfermo
651 555 206 - CONFIDENCIAL

sescam 
Servicio de Salud de Castilla-La Mancha

Cofinanciado por el Sistema de Salud de Castilla-La Mancha (SESCAM)

    

Consejo Autonómico de Colegios de Médicos de Castilla-La Mancha

Ilustre Colegio Oficial de Médicos de Cuenca